

14. Juli 2022
1 von 1

Erneuerung des Holzsteges im Marbachsgraben

Frau Lipschik erläutert den Sachverhalt.

Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe fasst den Beschluss:

„Im letzten Herbst (2021) wurde der Holzsteg, der im Marbachsgraben - auf Höhe des Abenteuerspielplatzes - eine stark vernässte Fläche überbrückt hat, entfernt. Er war bis dahin mehrmals instandgesetzt worden und zuletzt nicht in offensichtlich schlechtem Zustand.

Daher fragt der Ortsbeirat an, aus welchem Grund der Steg entfernt wurde und beantragt, den Steg in vergleichbarer Weise wieder zu errichten“.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Anja Lipschik
Ortsvorsteherin

Thomas Lühne
Schriftführer